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3月 19日 観劇「鳳凰祭三月大歌舞伎」
　　　　 於 歌舞伎座（銀座）
　　　　 （例会場・日時変更）
3月 27日 テーブルディスカッション
　　　　 「クラブの活性化について」　　
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　皆さん、こんばんは。会長挨拶をさせて頂きます。障がい者作品展
示即売会の受付担当、お疲れ様でした。また、鴻巣ロータリークラブ
との合同例会に、多くの会員の皆様に参加頂きありがとうございます。
　今日は確定申告の時期ですので、税金の話をしたいと思います。昨
年の12月24日に平成26年度税制改正の大綱が閣議決定されました。そ
の中で、皆さんの興味があると思われることを説明します。ゴルフ会
員権の譲渡損失の損益通算の見直しがありました。以前から噂されて
いたことですが、遂に実施となりました。現行制度ではゴルフ会員権
を売った時は、譲渡所得として事業所得や給与所得などの所得と合わ
せて総合課税の対象となります。総合課税の譲渡所得の計算は、譲渡
収入金額-（取得費＋譲渡費用）-50万円（特別控除）＝課税される金
額となります。所有期間が5年以上の場合は所得金額の1/2が課税対象
となります。ゴルフ会員権を売ったことにより生じた損失は、事業所
得や給与所得など他の所得と損益通算が出来ます。今回の改正で26年4
月1日以降に行う譲渡について、損益通算ができなくなります。本来、
譲渡損失で他の所得との損益通算及び雑損控除を適用することができ
ないものに生活に通常必要でない資産があります。例示として①競走
馬②主に趣味、娯楽、保養又は鑑賞の目的で所有不動産③生活に通常
必要としない動産、1個又は1組が30万円を超える宝石、貴金属、書画、
骨董品等です。この生活に通常必要でない資産にゴルフ会員権が加え
られました。一般に課税されない譲渡所得には、生活動産の譲渡があ
ります。生活に使用する家具、什器、衣服などがあります。これも、1
個又は1組が30万円を超える宝石、貴金属、書画、骨董品等は、生活動
産であっても課税されます。損益通算の終了は、3月31日となりますの
で、ご注意ください。
　もう一つ注目されるたことで実施されることになったものに、相続
財産である土地等を譲渡した場合の課税の特例が縮減があります。平
成25年度税制で相続税の基礎控除が27年1月1日以降分より基礎控除
3,000万円、法定相続人に1人当たり600万円に見直されました。相続
財産である土地等を譲渡した場合に譲渡所得の金額をの計算上、取得
費に加算する金額を、その者が相続した全ての土地等に対応する相続
税相当額とすることが出来ました。これを、その譲渡した土地等に対
応する相続税相当額のみとすることになりました。この改正も27年1月
1日以降に開始する相続について適用されます。
　以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。
 

第２531回　例会
２０１4 . 2. 27

関口　和夫会長

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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上尾駅コンコースで募金活動を行いました。
大谷中学校の生徒さんにもご協力いただきました。

第２532回　例会
２０１4 . 3. 5

渡邊和良ガバナー

Intercity Meeting
於：東武バンケットホール4階 フローラの間

国際ロータリー
第2770地区 第5グループ

星野一雄ガバナー補佐

島村上尾市長様

小野桶川市長様

石津北本市長様

樋上鴻巣副市長様

閉会の言葉 関口会長

抽選会で樋口会員が1等を
当てました！

「あと少し！」ポリオ募金活動

グループ例会　懇親会

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告

◆ロータリーレートは
１０２円です。
◆上尾市障がい者作品展
示即売会は、初日は大雪
で中止になりましたが、
３日間無事に開催できま
した。皆様のご協力、ありがとうございました。
◆２月１８日は鴻巣ＲＣさんとの合同例会が行われ
ました。地区の研修と日程が重なりましたが、鴻巣
までお越しいただいた皆様、ありがとうございました。
◆２月２７日、地区ロータリー財団の補助金の管理
セミナーが行われました。次年度の社会奉仕部門委
員長の尾花パスト会長をはじめ、齋藤博重次年度会
長予定者、古賀社会奉仕委員長予定者、大木会員に
参加いただきました。お疲れ様でした。
◆３月５日はインターシティミーティングが行われ
ます。４時半集合、５時から募金活動、７時から式
典、その後、大懇親会という予定になっています。
◆２月１３日に第8回の理事会が行われ、理事の方
には議事録を添付させていただいております。
◆2014年の手続要覧ができあがり、次回の例会で
皆様にお渡しできるかと思います。
◆４月３日、「献血」の予定になっています。
◆４月１８日、次年度の地区協議会がございます。
◆越谷南ＲＣの浅水尚伸（あさみずよしのぶ）会員
が全会一致で2770地区の2016-17年度のガバナー
として選出されましたことをご報告いたします。
◆４月２３日（水）、トワイライトミーティングが
浦和ロイヤルパインズホテルで行われ、卓話は田中
作次パストＲＩ会長です。希望者は幹事までご連絡
をお願いします。
◆４月９日（水）、第５グループのゴルフコンペが
開催されます。
◆北本ＲＣさんからのご案内です。北本高校生と留
学生による「青春メッセージ」という講演がござい
ます。入場無料、ご関心がある方はぜひご来場をお
願いいたします。

齋藤　哲雄幹事
　本日の夜間例会の後は、奥州仙台家で懇親会を開催
したいと思います。
　それから本日、地区ロータリー財団の次年度セミナ
ーを社会奉仕委員長として拝聴してきました。社会奉仕
で何かエントリーを考えていらっしゃる方は私にお申し
付けください。よろしくお願いいたします。

結婚・誕生祝い

委員長報告
親睦活動委員会　古賀　昇委員長

　２月９日生まれ。６８歳になりました。今年は朝
から晩まで雪かきでした。誕生日を境に、会社に大
手の新しい取引先から毎日のように見積依頼がくる
ようになり、そのうち７０％くらいは注文に結びつ
いてきています。納期に追われている現状です。
　先日はお誘いを受けてグアムにゴルフに行き楽し
い２日間を過ごしました。それと次男作曲、フジテ
レビ「ウチくる!?」エンディングテーマ曲「サクラ」
が2/26のCDオリコンチャート2位になりました。

誕生祝い　渡邉　清会員

　私の誕生日は２月１１日で、昔でいう紀元節、今
でいう建国記念日です。それで名前が建（たけし）
となりました。７１歳になりました。歩ける限りロ
ータリーは続けたいと思いますので引き続きよろし
くお願いいたします。ありがとうございました。

誕生祝い　富永　建会員

　誕生日は2月１４日で、今年は大雪でした。家に
帰ると、チョコレートがいっぱいありました。

誕生祝い　須田悦正会員

お誕生日　おめでとうございます！

AGEO ROTARY CLUB

深澤圭司会員
人生47年生

　まず自己紹介からあらた
めて申し上げます。わたし
昭和４１年５月生まれ。１
歳年上の姉と、６歳年下の
弟がいます。母は私が３４
歳のときにがんを患い他界
しました。いま現在、７６歳の父親との４人の家族構成
になっています。弟は２年前に結婚しました。
　小学生のとき、蒸気機関車の絵を描いて埼玉県で金
賞をとり、図工の教科書に載りました。
　さて仕事の話に移ります。わたくし測量会社に３０歳
まで勤務していて、資格をとって自立しようという夢があ
ったのですが、母親ががんを患って、急遽家業を継ぎま
した。会社には専務という立場で入りましたが、従業員
からは３年間くらい認めてもらえませんでした。３３歳の
とき、がんの末期だった母の言葉は今でも忘れません。
「私とあなたとは会社では経営者と専務であって親子で
はありません。あなたはこれから経営者になり１人で生
きていかなければならないのだから、ここで甘えてはだ
めだ」と言われました。死を直前にして、会社を託す無念
さ、母の魂を感じて鳥肌が立ち、私は心を入れ替え、ま
ずは従業員と仲良くならなければならないといけないと
考え、毎朝５時半に出勤し清掃して従業員のコーヒーを
いれ、今できることを精一杯していたら、やっと従業員が
心を開いてくれました。その矢先、母親が他界しました。
母の死後、仕事はだいぶ減りまして、でも「これはやるし
かない」と覚悟を決めて仕事に臨みました。
　人生の転機を迎え、世の中は悪いことばかりではな
いと思える出来ごともありました。齋藤博重副会長との
出会いです。以前から勧められていたＪＣに入会しまし
た。ＪＣでは、まちづくりの委員長になり、上尾の事業を
１年間に７本上程して行ったことがあります。その中に
は、あげお夏祭りの「こども神輿」もあります。
その後、齋藤副会長から上尾ロータリークラブも勧めら
れて入会しました。入会してからは、間接的な支援にな
りますが、コンビニエンスストアにあるの募金箱に寄付
をさせていただいています。クラブでは昨年の５０周年
の記念事業の年に親睦活動委員長を仰せつかり、いろ

いろな企画をしたことが楽しかったです。
　ロータリークラブに入って運気があがったなと思うこ
とが多々あります。１級管工事施工管理技師という国家
試験に本日、見事合格しました。また最近の飛び込み営
業では６割くらい、仕事が決まっています。これも皆様の
支えのおかげだと思います。話はまとまりませんが、時間
のようです。ご静聴いただきありがとうございました。

例会主題　卓話

出席　　会員数　　３５　　　出席数　　2２
欠席　　欠席数　　1３　　　（％）　　62.86
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　 15
修正（％）　     82.86　  　　  （Ｍ・Ｕ）      9
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一 80.00% 76.43%
吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 100.00% 92.86%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%
島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 100.00%
名取　勝 100.00% 96.43%
沼尻　克美 60.00% 60.00%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 80.00% 86.43%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 80.00% 90.00%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 40.00% 60.00%
村岡　武仁 100.00% 100.00%
横山　泰史 60.00% 77.86%
吉野　丈朗 80.00% 42.86%
渡邉　清 60.00% 80.00%

2013～2014年度　1月　出席表

会員名 当月（％） 通算（％）第2527回
1月30日1月23日

第2526回
1月16日
第2525回

1月9日
第2524回

1月7日
第2523回


